

Soirée d'information sur la Turquie et l'Erythrée

*Mardi 13 janvier 2026 à 17h00
À l'HESAV, Avenue de Beaumont 21, 1011 Lausanne*

Descriptif

Quels sont les développements sociopolitiques qui ont eu lieu en Turquie depuis la tentative de coup d'Etat en juillet 2016 ? Quels enjeux traversent la société turque aujourd'hui en termes de liberté d'expression, de justice, de place des minorités ? Quelles sont les raisons actuelles qui poussent les citoyens et citoyennes à fuir leur pays d'origine ?

Quelle est la situation actuelle en Érythrée au regard des droits humains ? Comment les restrictions civiles, la surveillance et les contraintes économiques façonnent la vie des personnes érythréennes ? Pourquoi une partie importante de la jeunesse quitte le pays et quelles difficultés spécifiques rencontrent ces personnes ?

Cette soirée d'information offerte par l'HESAV à présenter la situation actuelle en Turquie ainsi qu'en Erythrée – étant tous deux des pays d'origine d'une part importante des personnes réfugiées vivant en Suisse.

Programme

Horaire	Contenu
17:00-17:05	Mot d'introduction , Samson Yemane, Co-responsable de formation en Suisse romande.
17:05-17:40	Information sur la situation sécuritaire en Turquie et les profils à risques , Frederik Kok, analyste-pays à l'OSAR.
17:40-18:15	Information sur la situation sécuritaire en Erythrée et les profils à risques , Samson Yemane, Co-responsable de formation en Suisse romande.
18:15-18:30	Questions et conclusion